

PRESENTACIÓN



“Si pequeña es la patria, uno grande la sueña”

Rubén Darío

Son 15 números los que actualmente hacen parte de YachaQ: Revista de Derecho, lo que no hace, sino, que nos invada un sentimiento de profundo orgullo por la fuerza y persistencia que fue y aún sigue siendo parte de nuestros miembros para sacar adelante un proyecto que nació de la iniciativa de los propios estudiantes, y que, 20 años después, se mantiene en pie.

El sentimiento se vuelve más grande y se entremezcla con algunos otros cuando uno se detiene a analizar en qué tipo de contextos fueron publicados los diferentes números de YachaQ. La palabra “dificultades” casi nunca está fuera de nuestros pensamientos si es que de pensar en la realidad de nuestro país se trata; y, sin embargo, resulta que aquellas no son obstáculo suficiente para socavar la labor académica de quienes hacen de la escritura una herramienta a través de la cual decir “Perú” ya no significa solo “dificultades”, sino, además, “intelecto”, “investigación”, “academia”, “crítica”, y, sobre todo, “lucha”.

Y es que lucha no solo es sinónimo de confrontación; sino también de esfuerzo y resistencia, y, en tiempos donde la palabra es un arma de doble filo, la escritura no es, sino, revolución.

YachaQ, en su número 15, les ofrece a nuestros lectores una serie de artículos y producciones académicas y literarias cuidadosamente seleccionadas, divididas entre las secciones “Multidisciplinaria”, “Entrevistas” y “Otros enfoques del Derecho”, los que, esperamos, sigan contribuyendo al desarrollo académico de nuestra comunidad jurídica; y, sobre todo, enalteciendo a una patria por la que siempre deberemos luchar.

Vanesa Escobar Marcavillaca

Presidenta del Centro de Investigación de los Estudiantes de Derecho